

Maribel

 Caminas junto a JL donde estés, dice Vega, como si del Paseo Nuevo se tratase.

 Transparente Te vas hacia adelante, hacia atrás con soltura, gracia y risa recorriendo todas las intencionalidades saltarina, del avance más extraordinario a la regresión magmática más profunda. Con Dialéctica.

 Cuidando la vejiga en el Iruña y en el Montón, durante un año, pudimos darle la vuelta a aquel grito.

 Queriendo salir de la morfina ante nuestro NO, gritado desde Donostia, con el compromiso de nuestro acompañamiento y resolución con Lola de día y de noche, Asun, Izargain y Lurdes, dentro de sus espacios vitales, hemos estado llenas de posibilidades hasta tu elección dentro de lo que había y supimos, si el FENTANILO consintiera decir eso, momento final.

 Un año de largo regalo sin deterioro significativo. Desafiando la enfermedad. Con todos y los mejores recursos implementados, ejecutando tus decisiones, alimentaciones controladas, infusiones y alquimias múltiples, tus compras cotidianas y tus encuentros interesantes varios.

 Tu hacer las entrevistas a las señoras de tu atención al modo lacaniano, con preguntas, cortas, limpias y certeras como el acero. Maestra también en eso.

 Ante las pasadas, una vez señaladas, tu reconocimiento era aceptado con una risita pícaro.



El mismo día de tu muerte, Maribel, 13 de Abril, los cielos se abrieron contra el enemigo más abyecto de la humanidad. Cruzabas los cielos a la misma velocidad misilística de los sistemas más sofisticados iraníes. Domando al domo. La cúpula de hierro hecha un coladero. El matón rabioso, el nuevo rico de 75 años, lleno de ayudas múltiples despreciables y gastos mil millonarios no pudieron doblegar a un pueblo milenario, de 5000 años, pleno de sabiduría y templanza.

Elegiste además el día mejor, la víspera del 14 de Abril, la épica más grande, generosa y acertada del siglo XX, por si fuera poco. Así de honorífica y valiente hiciste tu partida y tanatorio.



Las paradojas de Racamier tú las convertías en fuente de sabiduría vivida sin dejar escapar ni una sola complejidad para escudriñar el Imaginario volátil en sus pliegues y repliegues y saber más y más de tí, presentándote en el grupo mínimo que el del confesonario y el monaguillo fabricaron para nosotrxs en unidades de 4. Tu rica dinámica favorecía la profundización sin escapatoria posible tuya y de nosotras.



Te queremos mucho Maribel y eres alegría, juventud, aprendizaje y valor inmenso para nosotrxs, así como lección para la escuela de Izargain. Eskerrik asko, amor.

Teresa Gil Ruiz
13 de abril de 2024

